

Staberl gibt sich den Kindern zu erkennen.

Staberl.

Guten Tag, liebe Kinder! Ihr fragt, wer ich bin?  
Ich bin der Herr Staberl, Paraplümacher aus Wien.  
Einen Haarzopf hab' ich, und brennrothen Frack,  
Doch jahraus, jahrein keinen Pfennig im Sack,  
Und bin doch der lustigste Kauz auf der Welt,  
Dem nie etwas abgeht und nie etwas fehlt.  
Fragt nur meinen Better, den fidelen Hanswurst,  
Bekannt durch beständigen Hunger und Durst,  
Mit dem ich vollbrachte manch' tollen Streich —  
Der wird mich am besten empfehlen bei Euch.



(46 MB 5650)

[1880]